



**BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM  
REPUBLIK INDONESIA**

## **PENGUMUMAN**

Nomor: 36/KP.01/K1/01/2023

### **TENTANG**

## **HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJATENAGA TEKNIS BADAN PENGAWAS PEMILU TAHUN 2022 PRASANGGAH**

Sesuai data pada dashboard Sistem Seleksi Calon Aparatur Sipil Negara (SSCASN) Badan Kepegawaian Negara (BKN), terdapat sejumlah 4.452 pelamar Seleksi PPPK Tenaga Teknis Bawaslu Tahun 2022. Berdasarkan hasil verifikasi terhadap dokumen yang diunggah pada laman [sscasn.bkn.go.id](https://sscasn.bkn.go.id) dan hasil rapat Tim Pelaksana Seleksi PPPK Bawaslu Tahun 2022, dengan ini Tim Pelaksana Seleksi PPPK Bawaslu Tahun 2022 menetapkan hal-hal sebagai berikut:

1. Daftar nama pelamar yang tercantum dalam lampiran pengumuman ini dinyatakan LULUS Seleksi Administrasi/Memenuhi Syarat dan berhak mengikuti Seleksi Kompetensi. Adapun untuk jabatan Ahli Pertama – Pengelola Barang/Jasa tidak terdapat pelamar yang Memenuhi Syarat;
2. Pelaksanaan Seleksi Kompetensi menggunakan sistem Computer Assisted Test Badan Kepegawaian Negara (CAT BKN) dan akan dilaksanakan di 34 provinsi yang telah dipilih pelamar pada saat pendaftaran. Adapun waktu, tempat pelaksanaan, serta ketentuan pelaksanaan Seleksi Kompetensi akan disampaikan kemudian melalui pengumuman di laman [bawaslu.go.id](https://bawaslu.go.id). Kepada pelamar dianjurkan untuk terus memantau laman tersebut;
3. Bagi pelamar yang namanya tidak tercantum dalam lampiran pengumuman, dinyatakan TIDAK LULUS Seleksi Administrasi/Tidak Memenuhi Syarat dan dapat melihat alasan ketidaklulusan pada akun SSCASN masing-masing;
4. Sehubungan dengan angka 3, pelamar akan diberikan kesempatan memberikan pernyataan sanggahan untuk dilakukan peninjauan ulang terhadap hasil verifikasi yang dapat mengubah status kelulusan pelamar. Penyanggahan dilakukan hanya melalui akun SSCASN pelamar. Adapun masa sanggah bagi pelamar dimulai pada tanggal 16 Januari 2023 pukul 00.01 WIB s.d. 19 Januari 2023 pukul 00.01 WIB;
5. Pengumuman Hasil Masa Sanggah akan disampaikan pada laman [bawaslu.go.id](https://bawaslu.go.id) pada tanggal 26 Januari 2023.

Demikian disampaikan untuk menjadi maklum.

Jakarta, 12 Januari 2023

**KETUA,**



**RAHMAT BAGJA**